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１． 平成 29年度 常任理事会報告 

平成 30年 1月 20日（土）～2１日（日）にかけて、埼玉県熊谷市「ホテル ヘリテイジ」において行わ

れました。  

参加者は、常任理事１６名中１２名、専門委員会１６名中１２名参加 

     東海北陸ブロックより意見書が出されており、主旨確認のため所属各県の代表者にもご参加いた

だきました。 

     会議に要した日程：20日（土）常任理事会１４時～１７時３０分 

                 2１日（土）常任理事会  ９時～１０時３０分 

                 2１日（土）専門委員会１０時４５分～１２時３０分（昼食をはさみながら継続） 

    

     議事及び経過 

      １．開会の挨拶    ［副会長：武田 光男］ 

２．会長挨拶     ［会  長：渡邊 秀成］ 

３．議長選出：規約第 17 条（2）により渡邊秀成会長  定足数の確認 

４．議  案 

第一号議案 東海北陸ブロック意見書について   ［東海北陸ブロック長：長谷部光由］ 

［福井県 TBG 協会会長：高柳 哲夫、東海北陸ブロック各県代表者］ 

冒頭で渡邊会長より経過説明 

・平成 29 年 ９月 1４日近畿ブロック、東海北陸ブロック合同会議記録の入手 

・平成 29 年 10 月 12 日速達便で意見書届く（質問状の形） 

・平成 29 年 10 月 1４日第 5 回全国大会の合間に会長・副会長が集まり協議 

・第 3 回全国大会（福井県開催）で赤字が出て東海北陸ブロックの役員で負担し

ているという決算報告 

・第 3 回全国大会（福井県開催）176.504 円の赤字は、事務局の調整で当事者で

ある渡邊会長、荻野理事長、運営担当の前川副理事長、調整に当たった事務局

長で負担することとして話がまとまる。 

長谷部会長 

  ・文書が配られ、独り歩きしてしまい、大変ご迷惑をおかけしました。 

・10 項目にわたって出された意見書につきましては、私の責任でございます。 

・12 月 10 日に各県の会長さんに、岐阜県に集まってもらい協議して、意見書に

ついては取り下げをお願いして、今後も皆さんと一緒にターゲット・バードゴ

ルフを続けたい、という意見にまとまりましたので、魏審議いただきたいと思 



 

います。 

        高柳福井県会長 

        ・第 3 回の全日本大会の収支決算書、実は黒字です。 

         コンベンションビユーローといって、大会の補償、これも通っております。 

             大会は 1 万 5 千円の黒字です。これを知ったのは送金されているものがあっ

て荻野理事長さんに問い合わせて、赤字決算がでていることを知りビックリ

しました。 

        ・領収証の偽装は総数 5 件、本県内 1 つ、郵便局 4 つ、発行先に行って確認し

たら「出しません」と明らかに偽装です。金額にしたら 7～8 万円です。 

        ・今月の 16 日に本人呼んで確認しようと思ったんですけれど、出てこないんで、

役員全員集まっているところで本人に「除名」と通告しました。 

         本人は反論もなく「はい」という返事でありました。 

        ・赤字補填の本人負担分は、入金されておりません。 

                東海北陸ブロック大会について 

          ・長谷部ブロック長より説明⇒冠の一部修正をして、事務局に届け、財務局（味

藤さん）に補助金申請をするように指摘 

辰尾富山県会長 

          ・ねんりんピック富山 10 月 13 日（土）14 日（日）へのご協力依頼 

           年間行事に組み入れる⇒平成 30年度事業予定参照 

 

第二号議案 内規（補助金一覧表 含む）の確認        ［理事長：荻野 行広］ 

          ・次回の常任理事会で協議していく。 

 

第三号議案 規約改正案の再検討              ［事務局長：舩見 敬造］ 

       第１２条（役員の選任）(１) と 第１３条(５)の整合性は？⇒翌日の規約検討委員会で行う 

 

第四号議案 平成 28 年度全日本ターゲット・バードゴルフ協会事業報告［担当ブロック長］ 

       ・第 5 回全国大会、東北、関東、東海北陸、近畿ブロック、石筵大会の順に発表 

      

第五号議案 補助金を受けている大会の会計決算報告［担当ブロック長］ 

    ・競技用具のメーカーさんには、広告料等は請求しないという申し合わせの確認。 

     関東ブロック内で申し合わせ通りになっていない、あるいはできない現状がある。 

  

第六号議案 平成２９年度会計中間決算報告           ［財務局長：味藤 哲雄］ 

      ・団体加盟費未納は、石川県と青森県 

      ・9 月に入ってお金が不足し、40 万円の借り入れをして運用している。 

      ・ルールブックは、財源となるので各県で協議資格の講習会では使うようにしてほしい。 

           ・協議資格の更新及び新規登録については、平成 28 年度の総会で、3 月 31 日まで更新

料を入れると約束しているのですから、「本当にできるんですか？」と聞いて「やりま

す」と加盟団体の代表者が言ったのですから、督促状を出しても良いと思います。 

 

第一日目の会議終了 



 

第二日目の会議 

第一日目の会議内容の確認の中で、協会内部の連絡方法の確認がありました。 

設立総会で加盟団体に出した「全日本ターゲット・バードゴルフ協会の連絡システム」

を添付いたします。 

 

第七号議案 第五回全日本 TBG 全国大会の準備状況について［関東ブロック長：荻野 行広］ 

              田所専門委員：第 5 回の全日本ターゲット・バードゴルフ大会は、今年の 10 月 10 日（水）11 日（木）

の 2 日間にわたって行います。 土日は他の競技で決まっていて駐車場が使えない状態   

だったので、平日となりました。コースは 36 ホール使用で、第一日目はツーボールで

二日目は個人戦を行います。 

参加者は選手 300 名、役員 30 名、総勢 330 名を見込んでいます。 

宿泊場所（交渉状況の報告）、料金については前回大会に沿って考えております。 

  

  第九号議案 平成３０年度役員改選について           ［理事長：荻野 行広］ 

                  加盟団体の総会がまだ終わっていないので、役員等の変更がありましたら、早めに

ご連絡ください。 

 

第十号議案 その他 

          渡邊会長より、全日本ターゲット・バードゴルフ協会の財政の安定のためにも、認定 

員の方に多くの競技愛好者を募っていただき、しかも競技者のマナーも十分指導しな

がら              ら、優秀なターゲット・バードゴルフ愛好者を養成していただきたいと、お話があり

ました          

５．閉会の挨拶                ［副理事長：森本 恭一］ 


